
令和５年度ふれあい祭りアンケート（全文） 

 

10月は、ふれあい祭り、ウォークラリー、体育祭と行事がたくさん。もう少し行事日程が分散さ

れると、体が助かります。(幼稚園の祭りや運動会も 10月なので。) 

気候的には 10月が良さそうですが、行事が続くので、もう少しずらしてもいいのかもしれません

ね。 

 

 

 



 

 

 

赤飯を全戸に配りました。外出が難しい方には、ぜひ持っていって差し上げたいですが、他の用

事などで来られない方への配布は再考しても良いのではないでしょうか。（お待ちしたら、みなさ

ん、結構驚かれました）ですから、希望制でもいいかもしれません。「お祭りでお赤飯をもらう」

「お祭りには行けないが、お赤飯の配布のみ希望」「お赤飯不要」のように、予め希望を伺って

てもいいかと思いました。 

赤飯でもいいが、おこわ でもいい。 

豚汁も復活してほしい！！ また、お赤飯も、有料で追加購入したかった。 

もし他に何かあげるならばお肉系のソーセージまたはフランクフルトなどがあってもいいかなと

思ったりしましたが、予算の関係や人手も必要になることや作業も増えることを考えると難しいよ

うに感じました。 

他の食べ物があってもいいのかもしれませんね。 

衛生面から食べ物はやめてほしい。 

フランクフルトとか簡単にできるものを加えてもいいかとおもいました 

 

 



 

子供向けのゲームを増やしてもいいかもしれませんね。 

 

その他 

自治会に加入して 4年ではじめてのふれあい祭り参加でした。進行が間延びしてる時間があっ

たけど こじんまりとした祭りでよかったです。 

久々に地域で集えて楽しかったです。 準備・運営ありがとうございました。 

来年もこなまま継続でしょうか？このまま継続なのか、今後は辞めるのか、せめてアンケートを

とってほしい。 それか、行事に参加したい方のみ参加費を徴収して、参加する方のみで準備を

していただきたいです。準備がとてもとても大変でした。 自治会のお金が余っているなら、自治

会費を安くしてほしい。生活が本当に大変です。 自治会は強制入会。 昔からこうだからそのま

ま継続というのは違うと思います。時代に合った皆が住みやすい町を望みます。 

ビンゴの番号の発表を板書していたが、文字が小さく、読み上げの声も小さくて分かりにくかっ

たです。とはいえ家族で楽しく参加させて頂きました。お世話になりました。 

お祭りの進行や小学生への注意とか分かりやすく話してもらえてとてもよかったと思います。片

付けも協力して出来たと思います。 

 


